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«Об освобождении от арендной платы за пользование нежилым помещением». «О
списании задолженности по арендной плате и пени за пользование нежилым
помещением». Эти вопросы, касающиеся Воронежской областной общественной
патриотической организации «Дети военного времени», руководит которой Николай
Моисеевич Авраменко, наконец решены на заседании Воронежской городской Думы
13.09. 2017 г. благодаря активной позиции фракции КПРФ.

  

Немного предыстории. В феврале 2017-го Николай Моисеевич обратился в
Воронежскую приемную Сергея Гаврилова, депутата Государственной Думы от КПРФ,
председателя комитета Государственной Думы по развитию гражданского общества,
вопросам общественных и религиозных организаций. К депутату руководителя
организации «Дети военного времени» привела необходимость разобраться с арендной
платой за помещение, выделенное городской властью детям войны.

  

Проблема не решалась, хотя Статья 17 Закона Российской Федерации «Об
общественных объединениях» указывает: «Государство обеспечивает соблюдение прав
и законных интересов общественных объединений, оказывает поддержку их
деятельности, законодательно регулирует предоставление им налоговых и иных льгот и
преимуществ».
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Несмотря на предписания закона, несмотря на титанические усилия по решению
сложного вопроса, Николай Моисеевич Авраменко вместе с другими детьми войны
«задолжал» городскому бюджету больше 390 тысяч рублей вместе с пеней за неуплату!

      

  

К депутату от КПРФ руководитель организации «Дети войны» пришел не просто так. В
Воронежском обкоме КПРФ дети войны всегда находят понимание, поддержку и
реальную помощь. Именно фракция КПРФ в Государственной Думе отстаивает
интересы детей войны, доказывая делом: для коммунистов священно само понятие долга
перед поколением, прошедшим детьми Великую Отечественную войну, отстраивавшим
после войны разрушенные города и деревни.   Лидер КПРФ Геннадий Зюганов, фракция
КПРФ многократно выносили на голосование законопроект о льготах для «детей
войны». Но закон блокировался, причем не кем-нибудь, а единороссами!

  

Организация существует на спонсорские средства

  

Реакция Сергея Гаврилова на проблемы с помещением детей войны была однозначной.
«Юрист нашей приемной будет плотно сопровождать вопрос об освобождении от
арендной платы и списании долга детям войны до тех пор, пока эта проблема не
решится», - пообещал  депутат от КПРФ.
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«Совет Воронежской областной общественной патриотической организации «Дети
войны» не имеет собственных источников дохода, осуществляет деятельность
исключительно за спонсорские и благотворительные средства», отмечалось в
обращении Сергея Гаврилова на главу городского округа города Воронежа А.В. Гусева.
Депутат предложил рассмотреть вопрос о списании задолженности с организации
«Дети войны», а также о возможности заключения договора безвозмездного
пользования муниципальным имуществом.

  

Депутат от КПРФ напомнил, что организация проводит большую патриотическую работу
среди детей и молодежи, ходатайствует о помощи одиноким старикам от
благотворительных фондов региона, устанавливает памятные доски героям Великой
Отечественной войны и труда, издает книги.

  

В непрерывных поисках решения вопроса Николай Авраменко нашел понимание и со
стороны Управления имущественных и земельных отношений администрации городского
округа Воронеж. Рассмотрев обращение, управление сообщило о подготовке проекта
решения Воронежской городской Думы по согласованию договора безвозмездного
пользования муниципальным имуществом. Поддержали «детей войны» и члены
постоянной комиссии по бюджету, экономике, планированию, налоговой политике и
инвестициям Воронежской городской Думы. И вот – единодушное голосование на
заседании Думы.

  

«Наконец-то принято разумное справедливое решение давнего проблемного вопроса по
помещению и арендной плате организации «Дети войны», - говорит Сергей Гаврилов. –
Конструктивная позиция главы городского округа, всего депутатского корпуса
Воронежской городской Думы позволила поставить точку в этом вопросе. Тут нет
предмета для дискуссий: дети войны - особое поколение, перед которым мы в вечном
неоплатном долгу... Хорошо бы всегда подходить к решению и других городских проблем
так же взвешенно и ответственно».
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